

«WIR REALISIEREN LEBENSTRÄUME»

Die Zuhause AG verkörpert moderne Bauwerke und ein leidenschaftliches, engagiertes Team. Im Rahmen unserer Mitarbeiterporträts werfen wir einen Blick auf die Vergangenheit und die kommenden Herausforderungen – heute mit dem Gründer und Inhaber Roger Fässler. Von den Anfängen als Hochbauzeichner bis zu den aktuellen Projekten der Zuhause AG – dieses Interview gibt einen Einblick in die Erfolgsgeschichte und die Visionen des Unternehmers.

Roger, erzähl uns mehr über deinen Werdegang? Was hat dich dazu bewogen, in der Immobilienbranche tätig zu werden?

Nach meiner Lehre als Hochbauzeichner und einer Zusatzlehre als Maurer sammelte ich vielfältige Erfahrungen. Angefangen habe ich als Hochbauzeichner und Bauleiter in einem Architekturbüro. Später folgten Stationen in der Projektleitung und im Immobilienverkauf bei verschiedenen Unternehmen. Schliesslich führte mich mein Weg 2009 zur Gründung der Zuhause AG. Kurzum: Die Faszination am Zeichnen, der Architektur und die Möglichkeit, durch unseren Beruf Emotionen zu wecken und Lebensträume zu realisieren, haben mich in die Immobilienbranche geführt.

Wagen wir einen Rückblick auf das Jahr 2023: Welche bedeutenden Projekte hat die Zuhause AG in diesem Jahr abgeschlossen?

Im vergangenen Jahr konnten wir erfolgreich die Überbauung Bogenstein in Weinfelden abschliessen. Ebenso haben wir mit dem Baustart der Wohnüberbauung Neptun 4 in Kreuzlingen und im Bitzi Langrickenbach wichtige Meilensteine gesetzt.

Die Zuhause AG ist bekannt für den Bau von eleganten Mehrfamilienhäusern in der ganzen Ostschweiz. Gibt es spezifische Merkmale oder Designprinzipien, die Ihre Projekte auszeichnen?

Bei uns ist jedes Objekt ein Unikat und existiert nur einmal. Wir legen grossen Wert darauf, dass wir uns in jedem Projekt selbst als Eigentümer oder Mieter sehen würden. Hohe Bauqualität und die Hingabe meines Teams sind dabei entscheidende Merkmale der Projekte.

Mit einem dynamischen und motivierten Team lässt sich gut arbeiten. Was macht die Zusammenarbeit in der Zuhause AG aus?

Wir setzen auf kurze und klare Wege. Wir ziehen alle am gleichen Strick, jeder geht für jeden ein. Der Spass an der Arbeit und das Teilen von Freude sind für uns ebenso wichtig wie das Streben nach Exzellenz.

Ausblick auf die Zukunft: Welche spannenden Projekte oder Ziele hat die Zuhause AG für das kommende Jahr geplant?

Im kommenden Jahr stehen auf unserer Agenda die Übergabe des Mehrfamilienhauses Gleis 130 in Tägerwilen, der Baustart des Mehrfamilienhauses Sunnefang in Goldach und diverse Baugesuche in Kreuzlingen und in der Speicherschwendi. Weitere Projekte in Flawil und Lengwil sind in Ausarbeitung. Eine aufregende Zeit steht uns bevor.



ROGER FÄSSLER Geschäftsführer / Inhaber